

Andrés Guardado sobre la Selección Mexicana: "La crisis existe desde hace años"

El actual jugador del León habló del cuadro nacional, el cual no pasa por

un buen momento. Tras tener una gran carrera en el fútbol europeo, el mediocampista Andrés Guardado regresó a la Liga MX para defender la camiseta del León y actualmente está saliendo de una lesión muscular que sufrió. El mundialista nacional rompió el silencio y dio su punto de vista sobre el momento que vive la Selección Mexicana.

"Me hablaban mucho del último fracaso del mundial, que desde ahí se estancó,

desde aquí, que hay crisis, y yo le digo, para mí la crisis en México existe desde hace muchos años, pero qué pasaba, cada cuatro años la gente iba al mundial, se clasificaba de grupo, entonces toda la basura se escondía", comentó en entrevista para Fox Sports.

"Ahora no se calificó y ahora sí se habla de crisis, el lado positivo de lo que nos pueda servir el último fracaso es para que esa basura no se vuelva a esconder.

Ojalá tomemos buenas decisiones a nivel directivo para que realmente crezcamos, Estados Unidos nos ha rebasado por mucho y te digo algo más, Estados Unidos nos ha utilizado para crecer y cuando no nos rebasa, no dudo que digan 'México ya no me sirve'", agregó.

Por último, el canterano del Atlas aclaró que Gerardo Martino siempre quiso tener disciplina dentro de la selección. "Al Tata' para mí lo asustaron, por obvias razones,

con el tema de la indisciplina, porque teníamos un currículum que no nos ayudaba. Él fue muy estricto con eso, tan así que al Chicharito le costó un mundial", agregó.

La Selección Mexicana tendrá un 2024 sumamente cargado, ya que además de disputar las semifinales de la Concacaf Nations League, los dirigidos por Jaime Lozano afrontarán la nueva edición de la Copa América en Estados Unidos.

SECCIÓN B

MARTES 19 DE MARZO DE 2024



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Aliento épico

Se han cumplido cincuenta años de uno de los episodios más emotivos en la historia de los toros en México

En marzo de 1974, Luis Procuna tuvo una despedida épica en la Plaza México. Diez años antes, al escindirse de la principal unión de matadores y fundar su propio sindicato, Luis dejó de ser contratado por las empresas, se alejó por completo de los ruedos y se fue a trabajar como gerente de una fábrica de ron. Pero surgió la posibilidad de salir del ostracismo para decir adiós. Encabezó el cartel, alternando con Jesús Solórzano Pesado y Eloy Cavazos, para lidiar ejemplares de la ganadería michoacana del ingeniero Mariano Ramírez.

Con 50 años cumplidos, el agitanado diestro de San Juan de Letrán, vestido de blanco con bordados en plata y cabos negros, con su inconfundible mechón difuminado en la cabellera entrecana, acometía su última proeza. Toreo de entrega y sentimiento que hizo vibrar a la multitud presente en el gigantesco embudo y la que seguía el festejo por la tele, con la narración del ilustrado Pepe Alameda. El maestro de la crónica tuvo la sensibilidad para captar y transmitir la emoción irresistible de aquellos momentos formidables.

Como relámpagos retrospectivos surgieron sus rechazos barrocos y los destellos de la más deslumbrante pintura. En algún momento, Procuna interpretó la suerte de su invención, la sanjuanera.

Su última faena fue el compendio de una trayectoria marcada por los claroscuros, una personalidad carismática, los ataques de pánico frente al toro, la fuerte conexión con el público y el papel protagónico en la magistral película "Torero", de 1956. Quedaban atrás sus proverbiales "espantadas" y los gritos hirientes de quienes desde el tendido lo azuzaban: ¡Arrímate, "Precuna"!

Con la marcha tardía del popular "Berrendito", ya no quedaba en activo ningún torero de la Época de Oro del toreo mexicano.



CONCACAF NATIONS LEAGUE



México y USA, ¿quién llega mejor a Nations League?

Concacaf afronta una semana importante para definir al campeón de Liga de Naciones y las selecciones más trascendentales quieren llevarse el trofeo.

Luego de cuatro meses sin actividad de selecciones nacionales esta semana regresan a competir en el más alto nivel todas ellas y Concacaf afronta unos días bastante interesantes, en donde definirá a los dos boletos restantes para la Copa América 2024, pero también tendrá al campeón de la Nations League 2023-24. En este último torneo es donde México y Estados Unidos son los principales candidatos.

Tomando como referencia que ambas escuadras son las más grandes del área, 'El Tri' y USMNT están obligados a tener una buena presentación frente a Panamá y Jamaica,

respectivamente, por lo que deben afrontar los compromisos con la seriedad más alta posible para meterse a la final del domingo 24 de marzo desde el AT&T Stadium. La historia reciente favorece los estadounidenses, pero los mexicanos prometen pelear.

En la Fecha FIFA de noviembre tanto México como Estados Unidos tuvieron que dejar en el camino a combinados como Honduras y Trinidad y Tobago, pero a los de Jaime Lozano les costó más trabajo eliminar a 'La H', con lo que tuvieron que irse hasta la tanda de penaltis en el Estadio Azteca. En cambio, aunque perdieron el juego de vuelta, los hombres de Berhalter encaminaron su eliminatoria desde el cotejo de ida.

Sumado a lo ya mencionado, el momento de seleccionados estadounidenses como Christian Pulisic, Sergiño Dest, Haji Wright, Chris Richards, Johnny Cardoso y Ricardo Pepi, los invitan a soñar para levantar la tercera Liga de Naciones, misma situación que los mantendría como los únicos ganadores del

certamen desde su creación.

México y sus estrellas quieren lo contrario

Es cierto que 'Las Barras y las Estrellas' tienen muchas figuras, pero el combinado mexicano no quiere quedarse atrás. Jugadores como Guillermo Ochoa, Gerardo Arteaga, Edson Álvarez, Luis Chávez, Santiago Giménez y Julián Quiñones tratarán de meter a México a su segunda final en este torneo, luego de que cayeron con USA en la edición del 2020-21 y sucumbieron en semifinales ante el mismo equipo en 2022-23.

El mayor aliciente que tiene 'El Tri' es que el pasado verano se consagraron en Copa Oro de la mano de Lozano, luego de algunos meses complicados al término del periodo del 'Tata' Martino y el corto tiempo de Diego Martín Cocca al frente del proyecto nacional. Dicho torneo lo ganaron al vencer en la definición por el título a la misma escuadra que tienen enfrente para las semifinales de ahora, la Panamá de Christiansen.

SELECCIÓN MEXICANA

Chicharito no regresó a Selección por negativa del Tata Martino

Durante una entrevista, el jugador mexicano declaró que solicitó al artillero para una Copa Oro en 2021; pero el estratega argentino no se mostró accesible.

El mediocampista mexicano, Andrés Guardado, durante una entrevista con David Faitelson aclaró diversos aspectos que se dieron cuando él aún era Seleccionado Nacional, pues platicó (sobre un tema con el que se especulaba de tiempo atrás) que hace algunos años, le solicitó el regreso de Javier Hernández al estratega en turno, Gerardo Martino, pero este se negó.

"Llegó un momento en que estábamos sin delanteros para la Copa Oro del 2021, y estaba este runrún de que no llamaban a Chicharito porque supuestamente el grupo no lo quería, yo fui a hablar con el Tata, le dije, Tata, yo quiero venir a decirte que si tú piensas que no quieres llamar a Javier porque piensas que el grupo no lo va a aceptar, olvídате, eso es tema de afuera"(...)

"Estamos encantados, queremos ganar, queremos el mejor equipo; él tomó su decisión, dijo que no tenía que ver con eso, que era otra cosa que tenía con él. Internamente entre él y Tata no lo sé (si existieran problemas) no tengo ni idea, lo que te puedo decir es que se vendía que supuestamente había dos grupos, que el grupo de Ochoa, Guardado, Herrera, Moreno no lo querían, es totalmente mentira" aclaró el ex

capitán de la Selección.

De cualquier forma, el también conocido como 'Principito' argumentó que dentro del equipo había unión por parte de todos los jugadores; no obstante, también enfatizó que entendía el agrado que existía por unos más que los otros, así como su afinidad al momento de trabajar.

"Alguien malinterpretó porque obviamente él se lleva mejor con una persona y nosotros con otras, pero no quiere decir que después tengamos que ir a comer juntos y ser los mejores amigos fuera de la cancha, en la cancha siempre trabajamos bien, yo compartía más con Ochoa, pero a la hora de trabajar nos llevamos muy bien, nunca tuvimos problema. Por lo menos yo con él, personalmente, nunca hubo problema" concluyó Guardado.



Delantero nato

Adrián Petett, juega en Rieleros

Por: Jaime Ruiz Quezada y Mario Anguiano

Una larga trayectoria posee este hombre de fútbol, son años y muchos goles los que hacen su historia, logramos el profesor Jaime Ruiz Quezada y este su humilde servidor, una charla con este ariete.

JyM: Adrián, buenos días te vemos alinear con Rieleros

AP: "Sí, podemos decir que es un equipo completo, casi excelente"

JyM: Es un cuadro de respeto, línea por línea, Adrián, da gusto jugar en un equipo funcional.

AP: "Sí, es uno de los más completos en esta categoría,

limitados un poco en el aspecto de jugadores pero somos un buen equipo"

JyM: ¿Qué significa poder jugar en lo que le gusta a uno en esta edad?

AP: "Mira, en realidad es una bendición el poder estar en una cancha, son más de 68 años de vida y tener compañeros que allá por los 80s jugaban y afortunadamente todavía, esto es una gran bendición"

JyM: Aparte de poder estar en una cancha ¿Crees que el marcador sea más importante que el simple hecho de poder jugar?

AP: "Para mi manera de pensar no creo que el

marcador sea el principal logro, por el simple hecho de poder venir a jugar el fútbol, sacar el partido y salir ilesos de alguna lesión, es una gran satisfacción"

JyM: Has dicho algo importante, a esta edad debemos respetarnos dentro de la cancha, es como una gran familia.

AP: "Indiscutiblemente, veo este grupo de equipos como una familia, es como digo, el hechos de salir ilesos, lo demás sale sobrando"

JyM: Así es Adrián Petett, te agradecemos el poder platicar con alguien de tu trayectoria"

AP: "Es un gran placer el poder platicar con ustedes, platicar y poder saludarlos personalmente"



Su olfato de gol lo hace necesario en cualquier equipo, Adrián Petett.



Interesante torneo nacional para jóvenes en Michoacán. Foto: Mario Anguiano.

En Lázaro Cárdenas

Torneo Nacional sub-16 varonil

Mario Anguiano

Importante torneo nacional para jóvenes de 16 años y menores organiza la federación mexicana de fútbol a través del sector amateur que preside el Ingeniero José Antonio Huízar Espinoza.

Este evento iniciará en la ciudad de Lázaro Cárdenas, Michoacán, el 17 de junio y terminará el 22 del mismo.

Será en rama varonil en formato de 11 vs 11 y el Modelo, por invitación.

La categoría 16 años y menores, nacidos en 2008 y menores.

El registro máximo de jugadores será de 20, aunque solo podrá participar 18.

El cuerpo técnico será de 3, (Delegado, director

técnico y auxiliar).

La recepción de equipos está programada el 17 de junio 2024, el cierre de inscripción será el 24 de mayo de 2024. La fecha límite para la recepción del listado de participantes está fijada para el 6 de junio de 2024, el costo de inscripción es de 6,000.00 pesos m/n, el mismo precio para los equipos extras.

El 6 de junio es también la fecha límite para el pago, los documentos a presentar por los jugadores en este torneo nacional son: Acta de nacimiento original o copia certificada y/o CURP, identificación oficial, certificado de buena salud no mayor a 15 días y credencial de afiliación vigente.

La asociación de fútbol de Michoacán otorgará hospedaje a las primeras 6 asociaciones que se inscriban.

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

Padres de familia que tienen sus hijos en las ligas piratas se sienten engañados porque cuando se lesionan los chamacos, los directivos filibusteros no sacan de su bolsa sacra siquiera para comprar mertiolate o un curita

Algunos papás y mamás de jóvenes que juegan en las ligas piratas de tantas que hay en el municipio de Tepic y que trabajan de manera irregular, solapadas por las autoridades deportivas, porque les debieran exigir cumplir el mínimo de servicios, porque aparte de que juegan en canchas que son muldares, llenas de piedras y vidrios, ha habido algunas niñas y chicas que se han fracturado en la liga femenil que circula con una persona que lo nombran "tocho" y lo dramático, no solo en esta agrupación, sino en otras ligas ilegales o indocumentadas está sucediendo que también ha habido futbolistas, especialmente jóvenes que han sufrido lesiones serias y a la hora que los padres de familia intentan hablar con los responsables, incluso a alguno de estos dizque directivos pillastres, vendedores de humo y de agua en la mano, hábiles para convencer, lo han ido a buscar a su casa, para que les apoyen con gastos de hospital y operaciones y sencillamente no los encuentran, me comentan que en una de esas ocasiones, salió una señora, que parecía la esposa del susodicho y les dijo que "no está, tardará algunos meses en volver, se fue a trabajar a Canadá" ¿Cómo la ven?

Los papás, contrariados, refunfuñan, se enojan, se encabronan porque cuando registraron a sus hijos o hijas para jugar al futbol, los barbajanes pelafustanes de las Ligas Piratas, abro paréntesis, uno de ellos fue acusado de violación, cierro paréntesis, ahí tengo el video acusatorio, al igual que otros, les dicen que si los futbolistas sufren alguna lesión, serán atendidos en el IMSS, pero no le agregan que es el IMSS Bienestar, lo que siempre fue el Hospital Civil y luego Central y la realidad es que cuando van ahí, la atención se complica porque se tienen prioridades en esos nosocomios.

Recomiendan los padres y madres de familia que mejor se inscriban para la temporada que viene en la AFEN, ahí se paga algo así como cien pesos anuales por el Seguro Médico, más el registro, póngale Usted, amable lector, \$150.00 (ciento cincuenta pesos) más o menos, pero se tiene la ventaja de contar con un Seguro para atender lesiones en Hospitales privados de Tepic, y se considera un apoyo porque es de varias decenas de miles de pesos.

La decisión está en manos de los papás, ya están sufriendo en carne propia que estos "güeyes" de las ligas piratas, no cooperan ni con un pomito de 100 mililitros de mertiolate o un curita y la alternativa es la AFEN, no hay más, además de que sus hijos en las ligas clandestinas nunca serán seleccionados de nuestro estado, en pocas palabras, ahí, con Chon y otros más, no hay futuro, jamás aspirarán a conformar una selección mexicana.

Se acerca el final del rol regular en la joya de la corona, la 1ª división Amateur en AFEN

Se jugó la penúltima fecha del G1 y en el G2 faltan tres jornadas en la Primera División Amateur de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit y el delegado estatal del arbitraje en Nayarit y presidente del Colegio # 5 de Árbitros de Fútbol, profesor Miguel Ángel Rodríguez Ocampo nos hace llegar los siguientes resultados y estadísticas de la fecha 17:

Jalcocotan	2-1 San Blas La Palma
Patos Feos	4-1 Tecuala FC
Cereso	3-3 Tierra y Libertad
Costeros Suter	2-1 In. Los Fresnos
Atl Villas Zapotanita	0-2 Bellavista
Mora	1-1 Puga
Caminera	4-0 Lobos Desierto
Camichin	0-7 Tucon Ejido
Lázaro Cárdenas	1-1 Camichin
Laguna	1-4 Atonalisco
Real Provincia	1-0 Lázaro Cárdenas

Las posiciones así quedan:

Grupo 1	
1.- Costeros Santiago	48 pts.
2.- Patos Feos	48 pts.
3.- Bellavista	39 pts.
4.- Zapotanita	33 pts.
5.- Tecuala	29 pts.
6.- Atonalisco	25 pts.
7.- Caminera	17 pts.
8.- Laguna	14 pts.
9.- Inf Los Fresnos	11 pts.
10.- Lobos Desierto	04 pts.
Grupo 2	
1.- Tucón Ejido	40 pts.
2.- Lázaro Cárdenas	40 pts.
3.- Mora	36 pts.
4.- Tierra y Libertad	35 pts.
5.- Real Provincia	31 pts.
6.- Camichin	27 pts.
7.- San Blas LP	25 pts.
8.- Mecatán	25 pts.
9.- Puga	18 pts.
10.- Desalineados EN	16 pts.
11.- CeReSo	12 pts.

Por lo tanto, virtualmente el equipo de Puga se ha salvado del descenso, lo mismo la escuadra de la colonia Caminera que regentea José Luis "chino" Delgado Guzmán, abajo, para irse al infierno hay varios, está Lobos Desierto, que ya se fue, el CeReSo, los Desalineados Naranjal de Eusebio Hernández Moreno, el famosísimo "Chevo", Laguna y el Infonavit Los Fresnos mientras arriba, en esta jornada Lázaro Cárdenas cayó del liderato de su grupo y arribaron los Tucon. En el G1 hay empate en la cima y queda una fecha. Otros van a la repesca. Habrá que esperar los resultados de ayer en juegos pendientes y los de la jornada que viene.

San Antonio De Mora

EL FUTURO QUE DESEAS

lo puedes construir **HOY** mismo

Terrenos desde \$ 405 mil

311 214 18 02
Carretera Aguamilpa, Tepic, Nayarit.

CENTURY 21
19154

EL TIEMPO SE VA VOLANDO

CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Jardines de San Juan

LIÁMANOS ☎ 311 218 0557



Tigres de Állica en caballo fino de Hacienda en el G15 de la TDP

GRUPO 15 JORNADA 22	RESULTADO	CLUB VISITA
CLUB LOCAL		
XALISCO FC	0-1	DORADOS DE SINALOA
CLUB LEGADO DEL CENTENARIO	2-0	HALCONES DE NAYARIT
FURAMOCHIS	2-0	PUERTO VALLARTA F.C.
TIGRES DE ÁLICA F.C.	6-2	ACAPONETA
MONCARO FC	0-1	CORAS FC

Tabla de Posiciones										
CLUB	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	DIF	PE	PT	
1 TIGRES DE ÁLICA F.C.	22	18	2	2	47	15	32	1	57	
2 FURAMOCHIS	22	13	5	4	47	24	23	3	47	
3 XALISCO FC	22	14	3	5	41	18	23	1	46	
4 DORADOS DE SINALOA	22	11	6	5	42	25	17	3	42	
5 LEGADO DEL CENTENARIO	22	11	5	6	42	25	17	4	42	
6 HALCONES DE NAYARIT	22	9	5	8	30	21	9	2	34	
7 ACAPONETA	22	7	2	13	33	53	-20	2	25	
8 PUERTO VALLARTA F.C.	22	3	4	15	17	56	-39	2	15	
9 MONCARO FC	22	3	3	16	20	41	-21	0	12	
10 CORAS FC	22	3	1	18	12	53	-41	0	10	

Jornada 23				
#	FECHA	HORA	CLUB LOCAL VS CLUB VISITA	ESTADIO
1	23/03	10:00	DORADOS DE SINALOA VS MONCARO FC	SAGARPA
2	23/03	11:00	PUERTO VALLARTA F.C. VS CORAS FC	LA PRECIOSA DE IXTAPA
3	23/03	15:00	TIGRES DE ÁLICA F.C. VS LEG CENTENARIO	UDAFEN
4	23/03	15:00	FURAMOCHIS VS ACAPONETA	ND
5	23/03	15:00	HALCONES DE NAYARIT VS XALISCO FC	LANDAREÑAS



Gana Real a Xalisco, fue un duro enfrentamiento, Ante Xalisco

Suma Real en la diamante "B"

Mario Anguiano

Real Provincia sigue en plan ganador y el domingo próximo pasado ganó a Xalisco en un partido sumamente difícil, el marcador definitivo fue gracias a un tiro penal en el segundo tiempo. Hay algo importante que comentar, el reencuentro con el fútbol dentro del gran rectángulo del lateral Miguel "Igue" Hernández en el Real Provincia, nos complace por dos cosas: por hacer lo que tanto le gusta y por el beneficio que acarrea el estar activo en lo que tanto le gusta. Señalando asimismo que la familia Hernández es cien por ciento futbolista, tienen un taller y ahí la plática de fundamento es precisamente sobre el fútbol, herencia que les dejó el inolvidable don Florencio Hernández "El Viejo", aunque ellos ya jugaban al deporte asociación desde niños, solo que les quedó el amor de don Flor al balompié.

El agarre entre el Real y Xalisco estaba de poca, en el minuto 15 se da la falta fuera del área xalisquilla, era el primer tiempo, Corona se acomodió a ejecutar y su bazukazo hizo cillas las piolas, golazo! En verso. Así marcharon al oasis, el regreso al terreno fue una repetición de los anhelos de ambos dos—como dicen en mi rancho, tiro de esquina en favor de Xalisco, el remate propició el deseado 1-1, ya a retomar el camino ya en igualdad de circunstancias. 10 minutos después el árbitro marcó la pena capital en contra de Xalisco, gran responsabilidad para quien sea el cobrón, estaba de por medio el triunfo, el botín, todas las canicas, ¿Quién se animaría?

Se pusieron de acordeón y acordaron que el tirador fuera Tlocsin "Toto" Hernández, el ariete venció al meta y Real Provincia consiguió el tñ tñ, siguen de vena, a ver quién será el guapo que les rompa la racha.



No hay nada mejor para un joven futbolista con el ¡orgullo de ser Tigre de Állica!, de festejar un gol.

En la TDP Profesional

Tigres de Állica lleva ventaja de diez puntos en el G15

Faltan cinco fechas para que culmine la temporada y Xalisco se desinfla, aun así está en zona de calificación Coras, Acaponeta y los Halcones son comparsas, no les da para más y lo triste es ver en el sótano el nombre de la tribu nayarita

Por Miguel Curriel Aguilar

Se jugó el fin de semana la jornada # 22 de la TDP y los Tigres de Állica se dieron galla al agarrar pichón, Acaponeta, metiéndole media docena de goles por solo dos recibidos; 3-1 quedó la primera mitad y se repitió el marcador para el segundo periodo y generar el resultado de 6 goles a 2 a favor de la tercia dinámica que comanda Levy Flores Navarro, el famoso "Bufa", con su auxiliar Omar "Chino" Ávila y el director deportivo, Daniel "Yuca" Flores Navarro, los cuales, sin duda, porque los números son firmes y claros, manifestando el liderato en el grupo 15, aspirando, no solo a ingresar a la liguilla donde virtualmente están instalados, sino a buscar el ascenso a la Liga Premier.

La realidad es que Acaponeta no trajo nada, pobres, se les vio hasta asustados y ni las manos metieron recibiendo un marcador de escándalo. Otro equipo que se la lleva de "muertito" es Halcones, ni chicha ni limonada y el que de plano arrastra la cobija generando desilusión y porque no decirlo, amarguras, son los Coras FC, nada que ver con aquellos "Coras" de 3ª división de los años 80's, cuando fueron dirigidos por Ramón Galván, llevando como base a la selección nayarita "Benito Juárez" y huelga decir que en el estadio Olímpico, llegaron a meter más aficionados que sus papás, los "Coras Mayores" de la 2ª división; estos "Coras" actuales de la TDP, ni con traguito, riuidito y taquito llaman la atención

a los aficionados y es el resultado de ocurrencias, sin esquema, recursos y planificación de un equipo profesional de la TDP.

Por lo pronto esperaremos a ver que ofrece Tigres de Állica en la Liguilla, ahí será otro cantar y sobresale el nivel individual del futbolista y en el caso de Xalisco, ya nos la sabemos es el Poza Rica en la TDP, que no aspira a llegar a liguilla y si de rebote, chiripa o lo que Usted, amigo lector piense, no les conviene estar en la 2ª fase por los gastos que se generan y cuando no se tiene dinero, así, si no se llega a hacer un papel sobresaliente, en el caso de Xalisco, ni coraje da. Enseguida las estadísticas de la fecha.



Acaponeta le hizo la lucha y no pudo, el ataque felino deshizo la zaga norteña



La Ofensiva de Tigres aspira a llegar no solo a la liguilla, sino que buscarán el campeonato y el ascenso.

Con nuestra app ¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS + TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Día de la Fruta y la VERDURA



PLÁTANO Macho kilo a sólo \$37⁸⁵	ZANAHORIA A granel kilo a sólo \$9⁷⁵	JICAMA kilo a sólo \$9⁷⁵	FRESA Domo de 450g a sólo \$39⁹⁰
---	---	--	---



CEBOLLA Blanca kilo a sólo \$36⁸⁵	CALABAZA Americana kilo a sólo \$24⁷⁵	UVA Flame kilo a sólo \$68⁷⁵	DURAZNO Rojo kilo a sólo \$66⁷⁵
--	--	---	--



PEPINO Criollo Pickle kilo a sólo \$24⁷⁵	APIO kilo a sólo \$17⁸⁵	CAMARÓN Chico sin Cabeza kilo a sólo \$179⁹⁰	ATÚN Ahumado Ancla® kilo a sólo \$194⁹⁰
---	---	--	---



FILETE De Pechuga Bachoco® kilo a sólo \$173⁹⁰	CHAMBARETE De Res kilo a sólo \$109⁹⁰	CARNE MOLIDA De Res Clasificada kilo a sólo \$99⁹⁰	PIERNA De Puerco Sin Hueso kilo a sólo \$91⁹⁰
--	--	--	---

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visita nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido.

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 19 DE MARZO DEL 2024